



INSTITUT VOLUNTAS DEI

Oeuvre des vocations et des missions

7385, boul. Parent, Trois-Rivières, Québec
Canada G9C 0M5
Tel: +1 819 375-7933 Télécopieur: +1 819 691-1841
administration@voluntasdei.org

Haïti
Juin 2021

Chers frères et sœurs,

Jésus nous dit : “Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos. Prenez sur vous mon joug, devenez mes disciples, car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos pour votre âme. Oui, mon joug est facile à porter, et mon fardeau, léger”. (Matthieu 11:28-30). Après avoir traversé un long et inattendu confinement dû à la pandémie, je vous invite à nous mettre en présence du Sacré-Cœur de Jésus.

Dieu était un être abstrait, au-delà de notre perception, jusqu'à l'incarnation de notre Seigneur Jésus-Christ. Dieu s'est fait chair et un parmi nous ; il est devenu partie de nous tous avec son Sacré-Cœur. Comme nous le savons tous, la raison d'être du Sacré est due à sa Divinité et à son Humanité. Avant de manifester sa gloire, Jésus a toujours été compatissant ; par exemple : “Voyant les foules, Jésus fut saisi de compassion envers elles parce qu'elles étaient désemparées et abattues comme des brebis sans berger”. (Matthieu 9:36). En outre, l'apôtre Jean a fait l'expérience profonde de l'amour de Jésus et de son cœur, ce qui lui a permis d'être témoin du mystère pascal par sa présence spéciale à la crucifixion et à la résurrection.

Cependant, la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus n'est devenue connue que lorsque l'Église a reconnu les révélations du Cœur de Jésus à Sainte Marguerite Marie Alacoque, qui a exprimé l'amour infini de Jésus pour toute l'humanité. En 1856, le pape Pie IX a officiellement introduit la fête du Sacré-Cœur dans l'Église universelle. Depuis lors, l'Église promet de diverses manières la miséricorde de Dieu et nous invite tous à ressentir de plus en plus l'amour, la compassion, la miséricorde et la grâce de Dieu.

Ce Sacré-Cœur de Jésus est pratiquement dans chaque foyer catholique, ce qui nous rappelle de mener une vie d'amour en imitant le Cœur Divin et Humain de Jésus dans le sein de la famille et dans l'environnement de notre vie ; de plus, il nous invite à garder ses commandements, à rester dans son amour, comme il a gardé les commandements de Dieu et est resté dans l'amour de son Père.



En ces jours de confinement, nous sommes appelés à exprimer notre amour à tous ceux qui sont dans le besoin parce qu'ils ont perdu l'espoir, sont troublés dans leur cœur et dans tension mentale, non pas de manière ordinaire mais de manière extraordinaire, parce que nous voyons aussi que le sécularisme a trop influencé les différentes traditions, cultures, croyances religieuses et valeurs d'amour. Beaucoup sont aujourd'hui dans la confusion sans comprendre les préceptes de Dieu. Nous sommes appelés à promouvoir l'amour divin et infini de Dieu et ses commandements en vivant une vie exemplaire.

Profitons de nos propres situations quotidiennes et promouvons l'amour de Dieu en utilisant chaque opportunité minimale que nous avons, où que nous vivions. Que l'amour, la miséricorde et la grâce de Dieu restent parmi nous !

S. James Dunstan I.V.Dei
Directeur général

Projet Haïti

DEMANDE D'AIDE A LA REPARATION DE LA MAISON DE FORMATION

Depuis l'année 2018, l'insécurité ne cesse de galoper en Haïti et particulièrement à Port-au-Prince. Rares les institutions qui n'en sont pas touchées. Ainsi, dans la nuit du 13 au 14 avril 2019 des bandits armés avaient envahi la maison de Bolosse et l'habitaient pendant près de deux mois. Malheureusement, les autorités compétentes n'avaient aucune intervention pour les déloger ou les contraindre à partir. Quand ils décidèrent eux-mêmes de vider les lieux, ils laissèrent la maison complètement désorganisée et avec des dégâts énormes que l'on peut partiellement décrire comme suit :

1. Le sabotage total des systèmes électrique et solaire.
2. Le dérangement du système hydraulique.
3. L'enlèvement des portes, vitres, lits, matelas, etc.
4. La vandalisation de l'espace culinaire et du réfectoire.

Vu l'ampleur des dommages causés à la maison, la réparation de celle-ci sera très dispendieuse. Selon une estimation de coût, il faudrait un montant minimal de 10 000 dollars us.

La direction du district d'Haïti lance un appel aux dons à tous ceux et celles qui souhaiteraient contribuer à la réfection de la maison de Bolosse, l'unique endroit de référence et de ralliement des Voluntas Dei en Haïti. Toute aide sera bienvenue. Déjà des remerciements doublés de gratitude sont formulés aux futurs donateurs.

Evens FRANCIS
Directeur du district d'Haïti
Institut Voluntas Dei